

Tagesordnungspunkt 21

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 13. Februar 2008

Bericht Brandschutz in Kostheimer Schulen (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge berichten, wie der Brandschutz in den Schulen von Mainz-Kostheim ausgestaltet ist und ob er als ausreichend eingestuft werden kann.

Der Brand einer Wiesbadener Schule in den Weihnachtsferien lässt die Frage aufkommen, wie der Brandschutz in den Schulen von Mainz-Kostheim ausgestaltet ist und ob er den gestiegenen Anforderungen gerecht wird.

Ein besonderes Augenmerk ist dabei darauf zu richten, wie eine Alarmierung und Evakuierung der Schüler während des laufenden Schulbetriebs, sowie eine unverzügliche Alarmierung der Feuerwehr geregelt ist. Gibt es automatische Brandmeldeanlagen, um wertvolle Zeit bei einem möglichen Feuer zu gewinnen? Werden regelmäßige Räumungsübungen durchgeführt und werden die Lehrkräfte regelmäßig im Brandschutz und an den Feuerlöschern geschult?

Wie ist sichergestellt, dass ein Brand während des Leerstands der Schulen (nachts, Ferien) durch eine Brandmeldeanlage schon beim ersten Entstehen von Brandrauch an die Feuerwehren gemeldet wird?

Beschluss Nr. 0013

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher